Le Conseil de Sécurité de l'ONU analyse le recours à des armes chimiques en Syrie



Nations Unies, 5 avril (RHC)- Le Conseil de Sécurité de l'ONU analyse aujourd'hui dans la ville d'Idleb les dénonciations sur le recours à des armes chimiques en Syrie qui auraient fait des dizaines de victimes.

Hier, des médias ont fait état de l'utilisation de gaz létaux dans la localité de Khan Sheikhun, tandis que les États-Unis, la France et la Grande Bretagne ont accusé le gouvernement syrien qui a nié tout lien avec l'incident en question.

Paris et Londres ont demandé d'aborder le thème des armes chimiques au cours de la réunion d'aujourd'hui et, aux côtés de Washington, ils ont présenté un projet de résolution dont la teneur n'a pas été rendue publique.

Une déclaration du gouvernement de la Syrie a indiqué que l'armée de ce pays n'a pas, dans son arsenal, de substances venimeuses et que de telles accusations sont un nouveau chapitre des campagnes ayant pour but de discréditer ce pays arabe et de provoquer un changement de système politique.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/126200-le-conseil-de-securite-de-lonu-analyse-le-recours-a-des-armes-chimiques-en-syrie$



Radio Habana Cuba